



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 11 Desember 2018

Halaman: 2

Terminal Giwangan Rutin Gelar Ramp Check

UMBULHARJO (MERAPI) - Terminal Giwangan Yogyakarta rutin menggelar pemeriksaan kelainan kendaraan atau ramp check terhadap bus penumpang untuk memastikan kelainan kendaraan khususnya menjelang libur panjang akhir tahun, meskipun jumlah pengguna bus terus turun.

"Setiap hari kami melakukan ramp check terhadap 60 sampai 70 armada. Rata-rata kondisinya laik operasional," kata Koordinator Satuan Pelayanan Terminal Giwangan Yogyakarta Bekti Zunanta, Senin (10/12).

Menurut Bekti, pengecekan kondisi kelainan bus antar kota antar provinsi (AKAP) dan bus antar kota dalam provinsi (AKDP) tidak hanya dilakukan terhadap kondisi fisik bus saja tetapi juga kelengkapan administrasi seperti kartu trayek. Pengecekan kelainan bus sudah dilakukan sejak awal Desember dan dijadwalkan dilakukan hingga 15 Desember.

"Dari 60 sampai 70 armada bus yang dicek per hari, rata-rata hanya ada satu armada yang dinyatakan tidak lolos pengecekan. Pengusaha harus mengganti kerusakan. Jika tidak, maka bus akan memperoleh izin untuk dijalankan. Misalnya kaca retak," ujarnya.

Sedangkan armada lain, lanjutnya, sebagian besar sudah memenuhi syarat laik jalan meskipun ada beberapa kelengkapan yang rusak namun masih dalam batas laik operasional, seperti salah satu lampu sein mati. Sementara itu, menjelang libur panjang akhir tahun, tidak ada persiapan khusus yang dilakukan di Terminal Giwangan selain membuka posko yang sifatnya internal.

"Pada saat libur Natal dan tahun baru, tidak terjadi kenaikan jumlah penumpang yang signifikan dibanding saat Lebaran. Kami pun hanya akan membuka posko internal meskipun sudah ada beberapa instansi yang mengajukan izin untuk membuka posko seperti Jasa Raharja," katanya.

Posko Satuan Pelayanan Terminal Giwangan akan dibuka sesuai masa Angkutan Natal dan Tahun Baru 2019 yaitu mulai 21 Desember hingga 3 Januari 2019. Ia memperkirakan, rata-rata jumlah penumpang selama masa libur akhir tahun mencapai sekitar 13.000 orang perhari atau tidak jauh berbeda dibanding rata-rata penumpang harian di Giwangan yaitu 12.000 orang. (Tr)-m

Sifat
Amat Segera
Segera
Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005